## **POLITIQUE**

#### "LES CHOSES VONT CHANGER"!

Le directeur de cabinet du président de la République, Brice Laccruche Alihanga, a repris hier l'ultime phase de sa tournée à travers le Gabon. Devant la foule rassemblée à Akanda, il a assuré qu'il n'y aurait "plus d'intermédiaire entre le chef de l'Etat et ses compatriotes". Page 2



SOCIÉTÉ

SNEC : ÇA RECOMMENCE!

L'accès à l'UOB était perturbé hier en raison de la présence d'adhérents du Syndicat national des enseignants-chercheurs et chercheurs (Snec). Ces derniers, estimant les négociations avec la tutelle à un point de non-retour, ont repris la grève interrompue le temps des vacances. Page 6

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

## **ECONOMIE**

## CE QUE RECOMMANDE LE FMI



La mission du FMI, conduite par Boileau Yeyinou Loko, tenait hier une rencontre d'explication sur les perspectives macroéconomiques de notre pays. Un rendez-vous qui a débouché sur nombre de recommandations du point de vue du climat des affaires, des exonérations fiscales et des retombées du secteur pétrolier.



## LES BRACONNIERS DE MINKÉBÉ



Une opération conjointe des OPJ, de la gendarmerie, de la police et l'ANPN vient d'aboutir à l'arrestation d'une dizaine de braconniers opérant au parc national de Minkébé. Ces derniers étaient en possession de plusieurs pièces d'animaux, notamment près de 200 kg de pointes d'éléphants.

# SOCIÉTÉ

# LE TEMPS PRESSE



A une semaine de la tenue, à Lyon (France), de la conférence internationale visant à recueillir les engagements des Etats afin de répondre collectivement aux problèmes mondiaux de santé, le Gabon n'aurait toujours pas fait parvenir sa contribution. Une expectative dont s'inquiètent des organisations de la société civile.

Page 7

# **POLITIQUE**

Législatives partielles d'août : résultats confirmés !

Page 3

**POLITIQUE** 

Alexandre Désiré Tapoyo va-t-il retourner au CLR?

Page 3

## **JUSTICE**

La Sni en accusation

Page 10

nº 13135 - Vendredi 4 Octobre 2019



Les 23 Panthères pour Gabon-Burkina Faso et Maroc-Gabon

# DES HOMMES ET UNE MÉTHODE



En prévision de Gabon-Burkina Faso (10 octobre) et Maroc-Gabon (15 octobre), le nouveau sélectionneur national Patrice Neveu a donc dévoilé hier la liste des 23 Panthères pour ce double rendez-vous. Confiance est faite, à quelques exceptions près, aux cadres habituels. Reste que ces derniers comme les autres que le technicien français voudrait faire évoluer dans un schéma en 4-3-3 (ou en 4-2-3-1) – devront se plier à une discipline sur laquelle il n'entend pas transiger.

Pages 11 & 12

# Pour moi quoi...

Qu'est-ce qu'on n'entend pas sur la visite qu'entreprend le directeur de Cabinet du chef de l'Etat depuis deux semaines dans le pays? Que peuventiis bien vouloir a BLA ?

Dans la presse de notre pays, y compris celle dite internationale et même sur les réseaux sociaux, chacun y va de son commentaire pour tenter de cerner le sens de cette tournée. Certains, oubliant le lien fort que les populations ont tissé avec notre «Présida » dont il porte le message, vont même jusqu'à soulever des débats oiseux sur son rôle et

Ce qui prouve bien que, depuis la première étape à celle d'Akanda où les populations étaient venues en masse pour l'écouter, sous un soleil de plomb, tous ces oiseaux de mauvais augure n'ont rien compris à son message. Et que, si à chacune des rencontres elles sont toujours aussi nombreuses, c'est qu'elles ont foi en ce collaborateur, un homme de confiance, parlant haut et fort au nom de son Chef.

Dans ce cas, que ceux et celles qui se livrent à des ragots, supputations et autres insinuations malveillantes, sachent qu'il est bien dans son rôle de messager. De quoi parle-t-on alors? C'est vrai dans notre pays, il en est toujours ainsi. Chaque fois qu'on engage une action ou qu'on se pose en défenseur acharné du «Présida», toutes les constructions, les scénarii les plus surréalistes se font autour de lui. Il devient l'homme à abattre. Ce qui est dommage.

En tout cas, au regard de la foule présente à chacune des phases de son périple, on peut dire que toutes les agitations vaines et stériles faites pour nuire à BLA n'ont rien changé. Le message passe bien. Rideau.

...Makaya